



## Santiago Creel reconoce el trabajo de las Fuerzas Armadas tras la captura de Tony Montana

La captura de Antonio Oseguera Cervantes, hermano del narcotraficante Nemesio Oseguera, alias “El Mencho”, considerado líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) es un acto digno de amplio reconocimiento a las Fuerzas Armadas, expresó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.



En redes sociales, el congresista del Partido Acción Nacional (PAN) se refirió a los resultados del operativo en que participaron elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), la Guardia Nacional (GN) y la Fiscalía General de la República (FGR), en el municipio de Tlajomulco de Zúñiga, en Jalisco.

Dichas acciones dieron como resultado la aprehensión de Antonio Oseguera, alias “El Tony Montana”, quien fue localizado dentro de un inmueble, llevando a cabo actividades delictivas “en flagrancia”, informó SEDENA.

“Expreso mi más amplio reconocimiento a nuestras Fuerzas Armadas y en particular a los elementos que participaron en la captura de un importante criminal esta madrugada.

“Su valor y compromiso con México una vez más se hace presente”, apuntó el diputado Creel Miranda en su cuenta en la red social Twitter, @SantiagoCreelM.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/20/santiago-creel-reconoce-el-trabajo-de-las-fuerzas-armadas-tras-la-captura-de-tony-montana-576935.html>